

B8

Bewerbung

Initiator*innen: Christin Fernholz (KV Mainz)

Titel: Christin Fernholz

Foto



Angaben

Alter: 29

Selbstvorstellung

Liebe Freund:innen,

ich möchte mich als Beisitzerin für unseren Kreisvorstand bewerben.

Ich bin Christin Fernholz, 29 Jahre alt und Chemikerin – ich promoviere gerade am Max-Planck-Institut für

Chemie. 2015 wurde Mainz das erste Mal zu meiner Wahlheimat. Für meinen Master bin ich 2020 nach Würzburg gezogen und dort 2021 den Grünen beigetreten. In Würzburg wurde ich dann auch direkt Schriftführerin in meinem Ortsverband. 2022 bin ich zurück nach Mainz gezogen. Hier konnte ich im Kommunalwahlkampf im Gonsenheimer Wahlkampfteam, Erfahrung mit der Planung eines erfolgreichen Wahlkampfes machen, das möchte ich für die Landtagswahl 2026 nutzen. Aktuell sitze ich für die Grünen Gonsenheim im Ortsbeirat und bin im Ortsvorstand als Beisitzerin. Dort kümmere ich mich vorwiegend um unsere Mitglieder, den Stammtisch und leite den Social-Media-Account.

Eines meiner Ziele als Beisitzerin ist, uns alle mehr zu vernetzen. Ich möchte mehr niederschwellige Angebote schaffen, damit sich Neumitglieder, Interessierte und die, die schon länger bei uns Mitglied sind, treffen. Genau so möchte ich Möglichkeiten schaffen, bei denen inhaltlich Themen erarbeitet werden. Dafür kann ich auf meine Erfahrungen aus beiden Ortsvorständen, in denen ich war, zurückgreifen. Zudem würde ich mich freuen, ein Kontakt für die Grüne Jugend im Kreisvorstand zu sein. Bei der Kommunalwahl durfte ich die Votenträgerin der GJ Mainz sein. Mein Kontakt in die Grüne Jugend besteht immer noch, obwohl ich aufgrund der Altersgrenze leider kein Teil der Jugendorganisation mehr sein kann. Ich würde mich freuen, das in den KV einzubringen.

Mir, als queere Frau, liegen die Themen FLINTA*- und Queer-Politik sehr am Herzen. Mir ist Gerechtigkeit und politische Teilhabe aller wichtig. Zudem liegt der Klimaschutz in der DNA der Grünen, dort bringe ich meine berufliche Expertise mit.

Allgemein bin ich eine Person, die gut Kontakte knüpfen und Menschen vernetzen kann. Ich habe Freude daran, mich bei den Grünen zu engagieren und möchte meine Freude nutzen, um viele Menschen für die Grünen Mainz zu begeistern.

Deshalb freue ich mich über Euer Vertrauen und Eure Stimmen.
Vielen Dank!

Eure Christin